

戦争準備NO!! 日本政府は禁止条約の署名・批准を

5月19日(金) 広川町庁舎前集会・2023年原水爆禁止国民平和大行進 終結集会・湯浅町前なぎ広場



左から、五島栄次さん、西岡利記町長、白岩昌和副議長、清水健一さん



湯浅町終結集会 久住顕人湯浅町町議連帯挨拶

5月19日(金) 小雨。広川町から湯浅町への平和行進です。集会前に木根さん、広川原水協五島さんと三人で広川町長室を表敬訪問。中平光則副町長と短時間の懇談ができました。

広川町庁舎前出発集会です。最初、五島栄次さんより「プーチンが核の使用的威嚇をしているが、しかし彼が使えないのは、私達の地道な活動が止めているのです」と主催者挨拶。次に西岡利記町長は「地球上に核兵器はいらない。継続は力、平和行進を続けて行くことは大切です」と挨拶します。白岩昌和副議長は、挨拶の中で私達の活動を「活動はローカル、目標はグローバル」であると評価いただきました。又、県原水協より清水健一さんも挨拶します。最後、市民生協の岡村愛一郎さんが決意表明。出発集会参加者は50人でした。平和行進は、広川町庁舎前より湯浅川駅前のなぎ広場まで歩きます。なぎ広場での湯浅町集結集会では、県実行委員会からの報告と久住顕人湯浅町町議の連帯挨拶がありました。最後、集会アピールが読み上げられ、終了しました。来週から日高になります。最初は、由良町です。 県事務局